

担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 番場 晴美



**1・2番クラス担任
比嘉 彩香**

1・2番クラスのみなさん、こんにちは(^^)
 少しずつ暑さを感じられる季節になって来ましたね。皆さんは、どうお過ごしでしょうか。私は、日差しが熱い日中ではなく、比較的涼しい夕方に運動をしてリフレッシュする時間を作るようにしています♪♪♪
 スクーリングも徐々に始まっているので、興味のあるスクーリングがありましたらお気軽にお問い合わせください☆皆さんに会えるのを楽しみにしています!!



**3・4番クラス担任
糸数 篤人**

こんにちは!3・4番クラス担任の糸数です♪沖縄は、梅雨の中、気温も30度を超える日もあり、もう夏という感じです。沖縄に行くならやっぱり夏のスクーリングに参加しようかなと考えているみなさん、8月①のスクーリングの申し込み締め切りまでもう少し、8月スクーリングを考えていれば、早めに連絡をしてください!他にも分からないことや困っていることがあればいつでも連絡してください!LINEや電話での連絡をお待ちしています♪最高の天気のお沖縄でみなさんに会えるのを楽しみにしています!

皆さん、こんにちは!5・6番クラス担任の島袋です!梅雨空が続き、またコロナ禍ということもあり、なかなか外出が出来ない状況が続いています。そんな時こそ自宅学習!卒業する為には自宅学習を計画的に進めることも大事ですが、しっかりと息抜き、ストレス発散も必要です。私は最近、YouTube動画を見ながらストレッチや軽い運動をすることでストレスを解消しています。暑さも増してきていて運動すると大量の汗をかきますが、これがまたサイコーなんです♪やった事がない方は是非チャレンジしてみてください(°▽°)/水分補給も忘れずにね(^^V^*)!



**5・6番クラス担任
島袋 友美**

みなさん、こんにちは!7・8番クラスの担任の宮城です。間もなく夏がやってきますね。沖縄には6月23日に慰霊の日がありました。沖縄戦で亡くなった方を追悼する日です。毎年この時期になると、平和について深く考えさせられます。また、6月スクーリングの特別活動のテーマが国際文化でした。日本の文化と比較できて、視野を広げるいいきっかけとなりました。みなさんも歴史や文化に目を向け、考える時間を作ってみてください!



**7・8番クラス担任
宮城 泰之**



**9・10番クラス担任
横田 裕美**

沖縄の夏は、海と空がとても青く、心が優しくなるような風景を目にする事が出来ます♪学校宿舎からの眺めも格別(*^_^*)
 学校では、皆さんが安心して来校する事が出来る様に、受入れ態勢を整えています。モモコとスズ(学校犬)も含め、教職員一同、皆さんの来校をお待ちしております。
 【副担任:大城達人先生より】沖縄に灼熱の太陽が微笑んでいますが、私は夏バテ中です。皆さんと出会いお話出来る事で私は元気が出ます。お互いにレベルアップしていきましょう。



**芸能スポーツ・海外クラス担任
仲田 由紀**

芸能スポーツ/海外クラスの仲田 由紀です。
 こちら沖縄県は梅雨入りしましたが…ほぼほぼ晴れていて、まもなく梅雨明けかなあといった感じです♪
 本部町は天気が変わりやすく、急に土砂降りになる日もあるので、スクーリング参加の際は沖縄独特のスコールも楽しんでくださいね~!
 みなさんにお会いできる日を楽しみにしています♪
 沖縄でお待ちしております\(^o^)/